



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 14. Januar 2014

P132075

Baselland Transport AG (BLT), Wahl Beirat

---

- ://:
1. Alain Groff, Leiter Mobilität Bau- und Verkehrsdepartement (bisher), wird rückwirkend per 1. Januar 2014 als Beirat der Baselland Transport AG (BLT) bestätigt.
  2. José González, Leiter Departementsfinanzen, Generalsekretariat Bau- und Verkehrsdepartement wird rückwirkend per 1. Januar 2014 in den Beirat der Baselland Transport AG (BLT) gewählt. Er löst Dr. Marc Zimmermann, ehemaliger Generalsekretär des Bau- und Verkehrsdepartements, ab.

#### **Begründung**

Gemäss den Statuten der BLT hat Basel-Stadt das Recht, zwei Mitglieder des Beirats zu bestimmen. Für die Legislatur von 2014–2017 wählt der Regierungsrat Alain Groff, Leiter Mobilität, Bau- und Verkehrsdepartement (bisher) sowie José González, Leiter Departementsfinanzen, Generalsekretariat Bau- und Verkehrsdepartement (neu) als Vertreter in den Beirat.

